

Fecha: 05-06-2025
Medio: Diario Chañarcillo
Supl. : Diario Chanarcillo
Tipo: Noticia general
Título: 5 mil estudiantes atacameños participan de los Juegos Deportivos Escolares

Pág. : 11
Cm2: 98,5
VPE: \$ 78.808

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

5 mil estudiantes atacameños participan de los Juegos Deportivos Escolares

En la plaza Balmaceda de Tierra Amarilla, a un paso del municipio, el último, se desarrolló el campeonato regional de judo sub 14 y sub 16, que es la etapa final de los Juegos Deportivos Escolares del Mindep-IND Atacama, evento que a nivel regional congrega a unos 5 mil estudiantes atacameños que participan desde la etapa comunal, provincial, regional, nacional y sudamericana.

La Seremi del Deporte, Arlín Guzmán, destacó la importancia de los Juegos Deportivos Escolares como el evento deportivo más grande del país, como también el desarrollo de los Juegos en Tierra Amarilla: "Estamos muy contentos de que se descentralizamos la realización de estos eventos, gracias a un trabajo manejado con el municipio y su área deportes. En Tierra Amarilla, con el apoyo del Mindep-IND Atacama tenemos un desarrollo de "Promesas Chile", apoyamos a los niños y las deportistas que tan buenos resultados han tenido en eventos nacionales e internacionales", indicó la Secretaria Regional Ministerial.

En esta línea, la Secretaria Regional Ministerial, destacó el mensaje del Presidente Gabriel Boric en la Cuenta Pública, donde informó que los Juegos Deportivos Escolares este año llegarán a más de 200 mil niños y niñas de todo Chile, abarcando el 93% de las comunas del país, generando oportunidades de desarrollo deportivo desde la niñez y fortaleciendo la educación a través del deporte. Igualmente, se relevó que este año el proyecto que busca asegurar al menos 60 minutos diarios de actividad física en los establecimientos educacionales como un paso fundamental para mejorar la salud física y mental de nuestras niñas, niños y adolescentes.

MEJORAS EN LA INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA ESCOLAR

Asimismo, la Seremi Arlín Guzmán, indicó que en el Programa de Gobierno se compromete la mejora de las condiciones de infraestructura